

Ciudad de México a 19 de abril de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

517

## **La ciberseguridad, una prioridad que nos aproxima hacia un cambio de cultura: index en coordinación con otros organismos empresariales**

México sufre de 170 mil millones de ataques cibernéticos al año, algo que resulta más que preocupante para las distintas empresas y organismos que ofrecen sus servicios en el país. En este contexto llevaron a cabo el Foro Internacional de Ciberseguridad Index, un encuentro que permitió exponer la urgente necesidad de establecer acuerdos en la ley para garantizar protección a las diferentes compañías e instituciones.

“Es un tema que tenemos que atacar. Desafortunadamente no contamos con leyes definidas. Por esta razón buscamos detallar un marco regulatorio que sea también flexible, porque no podemos legislar algo que todavía no conocemos”, señaló Luis Manuel Hernández, presidente de index.

Añadió que además buscan hacer una invitación al Gobierno Federal para que se sume a esta iniciativa de creación y homologación de esfuerzos, debido a que, subrayó Hernández, “las necesidades de los empresarios son mucho más rápidas”. El líder de index también precisó: “Vamos a requerir gente con mucha voluntad para hacer que las cosas cambien”.

En este foro dedicado a la relevancia que tiene la ciberseguridad como una prioridad inmediata, los especialistas participantes mencionaron que es necesario concientizar a la sociedad en general sobre este tema en particular. Además insistieron en que no se trata exclusivamente de un asunto de tecnología sino de cambio de cultura.

Adelantaron en este encuentro que buscan crear un centro de ciberseguridad industrial que permita efectuar un orden en la materia correspondiente, para brindar mayor certeza a empresas y organismos que dependen de resguardar sus datos e información de una manera segura y eficaz.

Fadlala Akabani Hneide, secretario de Desarrollo Económico de Ciudad de México, dijo que las empresas pueden planear en el corto, pero también en el largo plazo. Puntualizó: “Nosotros pensamos que la ciberseguridad va ir creciendo y siendo requerida conforme avance la economía; nuestro país va encaminado ya a la economía digital debido a los nuevos hábitos de consumo”.

La ceremonia de inauguración del Foro Internacional de Ciberseguridad Index también contó con la participación de Eduardo Alvarado, vicepresidente de Canieti; Arturo Ramírez, presidente de Anadic y Agustín Tiburcio, director del Comité TI de index, este último mencionó: “El objetivo de este encuentro es repensar cómo fortalecer la ciberseguridad en el país. Para lograrlo, buscamos proteger la información, además de generar mecanismos de cooperación entre México, Canadá y Estados Unidos”.

El director del Comité de TI concluyó haciendo énfasis en la propuesta sobre la implementación de un espacio en la materia de seguridad digital: “Queremos impulsar la creación del Centro de Ciberseguridad Industrial index para poder atender las necesidades de nuestras empresas. Se trata de un reto multidimensional que conlleva prevención y constante aprendizaje de nuevos procedimientos”.